



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO: MARIA DE LOS ANGELES VENEGAS

ALUMNA: DULCE GPE. VELASCO LOPEZ

MATERIA: PROCESOS CULTURALES

CARRERA: LIC. EN PSICOLOGIA

GRADO: 6TO

GRUPO: "A"

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIS.

14 DE MAYO DEL 2020

LA CULTURA COMO PROCESO DE SOCIALIZACIÓN

1.- ¿Qué es socialización?

Es el proceso mediante el cual el ser humano, aprende en el transcurso de su vida, los elementos socioculturales de su medio ambiente, y a través de eso comienzan a socializar, con todas las personas que lo rodean. Socialización también podríamos definirlo como la interacción entre individuos.

2.- ¿Cuáles son los tres aspectos que menciona la antología sobre el concepto de socialización?

*A través de este proceso adquirimos la cultura: es decir que mediante nos relacionamos con la sociedad, adquirimos las culturas. Y todo lo que nos van inculcando a lo largo de nuestra vida.

*Integramos la cultura en nuestra formalidad: la adquirimos sin necesidad de que nos obliguen, la adquirimos de una manera natural, y principalmente de nuestra familia que es el primer grupo social con el que tenemos contacto e interactuamos.

*mediante proceso nos adaptamos al entorno social y lo hacemos nuestro: dependiendo el lugar de donde nos nacemos, es como nuestra conducta se forma, y eso quiere decir que cada lugar tiene una cultura diferente, así que todos nos comportamos de una manera diferente y la cultura es la que también nos podría distinguir de las demás, ya que cada lugar se comporta, habla de una manera no igual.

3.- De acuerdo a la antología cuáles son los principales agentes o factores de socialización, explica cada uno de ellos.

*La familia: este es muy importante ya que es el primer entorno con el que socializamos, ya que también es la primera que nos transmite valores, normas o prejuicios culturales.

*La escuela: acá es donde ya nos relacionamos con personas de distinto origen social y también dónde ponemos en práctica lo aprendido en casa y también aprendemos cosas nuevas.

*El grupo de iguales: acá socializan personas con intereses en común, con la misma posición social y la edad.

Pues el 4.- Desde la perspectiva del psicólogo, que agente de socialización crees que tenga mayor influencia en el desarrollo del individuo, explica

primer agente es la familia, así que es el que mayor influencia tiene.

¿por qué?

Porque es el primer círculo social con el que interactuamos, y los que influyen a nivel emocional, nos enseñan a cómo comportarnos, los valores, a ser responsables, los que nos ayudan en el desarrollo de nuestra personalidad. Y todo lo aprendido allí es reflejado conforme nosotros crecemos.